Ce lundi, une nouvelle retraite aux flambeaux pour rendre hommage à José Martí



La Havane, 24 janvier (RHC).- La FEU, la Fédération des Étudiants et l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes ont annoncé la réédition, lundi, de la retraite aux flambeaux pour rendre hommage à José Marti, notre Héros National, à la veille du 167e anniversaire de sa naissance.

Le 27 janvier 1953, Fidel Castro et les jeunes révolutionnaires qui allaient attaquer la caserne Moncada, à Santiago de Cuba, au mois de juillet, ont organisé une retraite aux flambeaux pour rendre hommage à celui qui est considéré comme le plus important penseur latino-américain du XIXe siècle et qui a organisé la seconde grande guerre pour l'indépendance de Cuba.

José Angel Fernández, président de la FEU a encouragé les jeunes «à brandir ensemble, comme une offrande d'amour à l'Apôtre, la flamme de la dignité, de la liberté et de la justice.»

Tout comme en janvier 1953, la grande manifestation prendra son départ au grand escalier de l'université de La Havane et se terminera devant le monument qui rappelle la condamnation aux travaux forcés qu'a endurée le jeune José Martí pour ses idéaux indépendantistes.

Source: ACN.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212757-ce-lundi-une-nouvelle-retraite-aux-flambeaux-pour-rendre-hommage-a-jose-marti$



Radio Habana Cuba